



La velada tuvo una apertura de lujo con la actuación de la joven agrupación M DYVOS, que interpretó 'Cuba que linda es Cuba', con ello patentizando el rechazo a los intentos de subvertir el orden a través de la guerra mediática, cultural y de símbolos en contra de esta nación soberana, mientras que el trovador Fernando Cabrejas, con la canción 'Mi fortuna' habló de defender a Cuba, los valores de la patria y su cultura.

Por su parte, el cantante Nadiel Mejías, y los grupos juveniles M DYVOS y Crazy Harper, deleitaron a sus colegas. Y Nadiel, hablando en

nombre de sus colegas de la Unión Nacional de Escritores y Artistas de Cuba (UNEAC), manifestó su respaldo incondicional a la Revolución.

La Unión de Jóvenes Comunistas les entregó la condición de 'Jóvenes por la Vida', por su desempeño en la zona roja durante el combate a la covid-19, honor que les llegó de manos del Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez y la Secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas en la provincia, Yanelis Rodríguez Paneque.



El Presidente de la filial holguinera de la Sociedad Cultural 'José Martí', Eliel Gómez García, explicó en apretada síntesis las razones para entregar al poeta Ronel González la distinción 'Honrar Honra'.

Por su parte, la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) entregó la distinción 'Proeza Laboral' a un grupo de 25 destacados miembros de diferentes instituciones culturales.

Asimismo, la alta distinción 'Proeza laboral' fue a manos del cantante Nadiel Mejías y a la escuela elemental de arte 'Raúl Gómez García'; reconocimiento entregado por Ernesto Santiesteban Velázquez, Primer

Secretario del Partido en la provincia, y la compañera Idalmis Serrano Gómez, Secretaria General de la CTC.

Y antes de las palabras de clausura por la Secretaria General del Cultura en Holguín, el Partido y el Gobierno entregaron un reconocimiento a Graciela González Aguilera y Rachel García Heredia, secretaria general de la CTC en la provincia y directora de Cultura Provincial, respectivamente, en representación de los trabajadores del sector.